

Accidente provoca fuga de materiales químicos peligrosos en Alemania



La Habana, 14 ago (RHC)- En el estado alemán de Baja Sajonia, en la localidad de Emsbüren, norte del país, un accidente que ha tenido lugar este lunes, ha provocado una fuga de sustancias químicas peligrosas, informan medios locales.

Las autoridades han desplegado a un gran número de efectivos de emergencias para tratar de controlar el derrame.

El vertido se produjo en las instalaciones de una empresa de transporte después de que una carretilla elevadora dañara el palé sobre el que se encontraban unos contenedores con sustancias peligrosas.

La zona afectada ha sido evacuada y acordonada, y el accidente no representa una amenaza para la poblaciones aledañas, señala la prensa local.

(RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/138233-accidente-provoca-fuga-de-materiales-quimicos-peligrosos-en-alemania>



Radio Habana Cuba